



Precio desde

3.250€ por persona

10 Días / 7 Noches

RESERVAR

Japón al Completo

Osaka, Nara, Kioto, Hakone y Tokio

Itinerario

1 España / Osaka

Presentación en el aeropuerto de Madrid Barajas para embarcar en vuelo con destino Osaka, vía Shanghai. Noche a bordo.

2 Osaka

Llegada a Osaka y traslado al hotel. Resto de la tarde libre, donde recomendamos descubrir el animado barrio de Dotombori, famoso por sus luces de neón, carteles luminosos y ambiente festivo. Alojamiento.

3 Osaka / Nara / Kioto (Media pensión)

Desayuno. Hoy descubriremos la esencia histórica de Osaka explorando uno de los monumentos más emblemáticos de Japón: el majestuoso Castillo de Osaka. Acompañados por nuestro guía oficial en español, recorreremos los bellos jardines del castillo antes de ingresar a su torre principal (entrada incluida), donde aprenderemos sobre la fascinante historia de Toyotomi Hideyoshi y las batallas que marcaron el destino del país durante el período Sengoku. Desde lo alto del mirador del castillo, disfrutaremos de una espectacular vista panorámica de la ciudad, mientras en su interior encontraremos exposiciones interactivas, armaduras de samurái y artefactos históricos. Salida hacia Nara, una de las ciudades más antiguas y emblemáticas de Japón, donde daremos un paseo por la historia y la espiritualidad del país. Acompañados por nuestro guía, llegaremos al famoso Parque de Nara (entrada incluida), un extenso entorno natural donde los simpáticos ciervos sika nos recibirán con total libertad. Tendremos la oportunidad de caminar entre ellos, interactuar y tomar fotografías inolvidables. Durante el recorrido, visitaremos algunos de los puntos más destacados del parque, como el majestuoso Templo Todai-ji (entrada incluida), que alberga al Gran Buda de Nara, una de las estatuas de bronce más grandes del mundo, dentro de una impresionante estructura de madera. Mientras exploramos los senderos del parque y sus alrededores, descubriremos santuarios tradicionales, jardines y paisajes que reflejan la armonía entre cultura y naturaleza. Será una experiencia enriquecedora y tranquila, ideal para sumergirnos en la esencia más pura de Japón. Almuerzo en restaurante. Salida hacia Kioto. A la llegada nos adentraremos en uno de los paisajes más encantadores de Japón: Arashiyama, en la zona oeste de Kioto. Caminaremos entre los imponentes bambúes del famoso Bosque de Bambú, donde los tallos se alzarán como columnas verdes que nos envolverán en un

ambiente de paz y misterio. Pasearemos por el histórico puente Togetsukyo, desde donde contemplaremos el río Katsura y las montañas que, según la temporada, se vestirán de cerezos en flor o de intensos colores otoñales. Visitaremos templos centenarios como Tenryū-ji, Patrimonio de la Humanidad, y nos perderemos en sus jardines zen cuidadosamente diseñados. Traslado al hotel. Alojamiento.

4 Kioto (Media pensión)

Desayuno. Comenzaremos nuestro recorrido por Kioto adentrándonos en su profundo espíritu espiritual y su belleza arquitectónica de la antigua capital imperial. Iniciaremos la jornada con una visita al Santuario Shintoísta Fushimi Inari, famoso por sus miles de torii rojos que se extienden formando un sendero mágico a través de la montaña. Caminaremos por este impresionante corredor, mientras aprendemos sobre la tradición sintoísta y la importancia del dios Inari en la cultura japonesa. A continuación, nos dirigiremos al Santuario Heian (entrada incluida), con su imponente torii de entrada y jardines de estilo tradicional japonés, donde podremos apreciar la armonía entre naturaleza y arquitectura ceremonial. Finalizaremos en el barrio de Gion, famoso por ser el distrito de geishas más conocido de Japón. Caminaremos por sus callejuelas, donde quizás tengamos la suerte de ver a alguna maiko (aprendiz de geisha) desplazándose con elegancia entre las casas de té. Almuerzo en restaurante. Tarde libre para seguir disfrutando de la ciudad o para, opcionalmente, sumergirnos en una de las tradiciones más refinadas y espirituales de la cultura japonesa: la ceremonia del té, o chanoyu. Nos adentraremos en un ambiente de calma y belleza, donde cada gesto, cada objeto y cada silencio tiene un significado profundo. Nos recibirán en una auténtica sala de té tradicional, con tatamis, utensilios de cerámica artesanal y una atmósfera de armonía. Nos sentaremos en silencio, y observaremos con atención cómo el maestro de té ejecuta con elegancia cada paso: desde la purificación de los utensilios hasta la preparación cuidadosa del matcha, el té verde en polvo. Participaremos activamente, aprendiendo no solo a beber el té correctamente, sino también a comprender la filosofía que hay detrás del ritual: el respeto, la sencillez, la tranquilidad y la conexión con el momento presente. Será una oportunidad única para conectarnos con el espíritu zen de Kioto, para apreciar la belleza de lo simple y lo efímero, y para llevarnos un recuerdo profundo que trasciende lo turístico.

5 Kioto / Hakone (Pensión completa)

Desayuno. Nuestra primera parada será el impresionante Templo Kinkaku-ji (Pabellón Dorado) (entrada incluida), uno de los símbolos más reconocidos del país. Pasearemos por sus elegantes jardines y nos dejaremos maravillar por la belleza de este templo cubierto en pan de oro, reflejado sobre el estanque que lo rodea. A continuación, visitaremos el Castillo Nijo-jo (entrada incluida), antigua residencia del primer shogun Tokugawa, con su arquitectura majestuosa y sus famosos suelos “ruiseñor”, diseñados para sonar al paso. Recorreremos sus pasillos y salones, decorados con espectaculares pinturas tradicionales. Tras disfrutar de un almuerzo en un restaurante local, nos dirigiremos a la estación para embarcarnos en el tren bala Shinkansen rumbo a Odawara. Viviremos la velocidad y comodidad de uno de los transportes más emblemáticos de Japón, mientras dejamos atrás la serenidad de Kioto. Llegada y traslado a nuestro hotel con Onsen (baño termal natural), donde podremos relajarnos en sus aguas mientras disfrutamos de sus propiedades relajantes y terapéuticas en conexión con la naturaleza. Cena en el hotel y alojamiento. Para facilitar la comodidad del cliente en el desplazamiento en tren, el equipaje será enviado directamente desde el hotel de Kioto al hotel de Tokio, por lo que el cliente deberá llevar consigo únicamente equipaje para una noche.

6 Hakone / Tokio (Media pensión)

Desayuno. Durante nuestra visita al lago de Hakone, disfrutaremos de una experiencia inolvidable entre montañas, lagos y paisajes volcánicos. Empezaremos con un relajante mini-crucero por el Lago Ashi, donde navegaremos sobre aguas tranquilas rodeadas de un entorno natural impresionante. Desde el barco podremos contemplar el majestuoso Monte Fuji reflejado en el lago, creando una imagen de postal difícil de olvidar. Después del crucero, subiremos a bordo de un teleférico panorámico, que nos llevará por las alturas de la región. Durante el ascenso, disfrutaremos de una

espectacular vista del Monte Fuji y de los valles geotérmicos que caracterizan esta zona. Será una combinación perfecta de naturaleza, aventura y fotografía, en uno de los paisajes más icónicos de Japón. Almuerzo en restaurante local. Nos despedimos de las montañas para dirigirnos a la vibrante capital japonesa: Tokio, una de las ciudades más dinámicas y fascinantes del mundo. El trayecto en autobús dura aproximadamente 2 horas. Llegada y alojamiento

7 Tokio (Media Pensión)

Desayuno. Hoy descubriremos tres de los barrios más icónicos de Tokio, donde la tradición y la modernidad conviven de forma única. Comenzaremos nuestro recorrido en el animado barrio de Harajuku, epicentro de la moda juvenil y las tendencias más originales de Japón. Pasearemos por la famosa calle Takeshita, llena de coloridas tiendas, cafés temáticos y un ambiente vibrante que refleja el lado más creativo de la cultura japonesa. Muy cerca de allí, nos adentraremos en un remanso de paz en plena ciudad: el Santuario Shintoísta Meiji, dedicado al emperador Meiji y a la emperatriz Shoken. Caminaremos entre altos árboles y torii tradicionales mientras descubrimos la historia y el simbolismo de este importante lugar de culto. Finalizaremos nuestra visita en el dinámico barrio de Shibuya, donde presenciaremos el famoso cruce peatonal, uno de los más transitados del mundo, y disfrutaremos del contraste entre la energía urbana, las luces de neón y los rascacielos. Será el cierre perfecto para una mañana llena de contrastes, donde tradición, modernidad y cultura urbana se entrelazan en el corazón de Tokio. Almuerzo en restaurante Por la tarde visitaremos el Templo Zōjō-ji, un lugar cargado de historia y espiritualidad. Pasearemos entre antiguas puertas de madera, admiraremos su arquitectura tradicional y nos sumergiremos en la atmósfera tranquila que lo rodea, justo al pie de la gran Torre de Tokio. Despues, nos dirigiremos hacia las alturas. Subiremos a la Tokyo Tower, donde disfrutaremos de vistas panorámicas inigualables de la ciudad. Desde lo alto, contemplaremos el contraste entre lo moderno y lo ancestral, con el monte Fuji asomando a lo lejos si el clima lo permite. Durante toda la excursión, nos acompañará un guía local que nos explicará curiosidades, leyendas y secretos de estos dos íconos de la ciudad. Tomaremos fotografías, compartiremos momentos inolvidables y viviremos Tokio como nunca antes. Traslado al hotel y alojamiento

8 Tokio (Media Pensión)

Desayuno. Hoy exploraremos algunos de los lugares más representativos del Tokio histórico, donde la tradición japonesa se mantiene viva entre jardines, templos y calles comerciales llenas de encanto. Comenzaremos con una visita panorámica a la Plaza del Palacio Imperial, residencia oficial del emperador de Japón. Desde los jardines exteriores admiraremos el foso, las antiguas murallas y el elegante Puente Nijubashi, mientras nuestro guía nos contará sobre la historia de la familia imperial y la evolución del antiguo castillo de Edo. A continuación, nos trasladaremos al barrio tradicional de Asakusa, donde visitaremos el famoso Templo Sensoji, también conocido como Asakusa Kannon, el más antiguo de Tokio. Caminaremos bajo la gran linterna roja de la Puerta Kaminarimon y recorreremos la animada arcada comercial de Nakamise, repleta de tiendas que ofrecen artesanía local, dulces típicos y recuerdos tradicionales. Será una mañana perfecta para conectar con la historia, la espiritualidad y el sabor auténtico del viejo Tokio. Almuerzo en restaurante local. Tarde libre para poder seguir disfrutando de la ciudad a nuestro aire.

9 Tokio / Madrid

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique para realizar el traslado, para embarcar en vuelo de regreso.

10 España

Llegada a Madrid, fin del viaje y de nuestros servicios

Salidas 2026

- Tour exclusivo **TUI**
- Base **China Eastern**
- Mínimo 2 personas.
- Desde Madrid
 - Abril: 20.
 - Mayo: 8, 11, 13, 18.

Hoteles previstos o similares

Categoría Única

- Osaka (1 noche): Citadines Namba Osaka 4*
- Kyoto (2 noches): Miyako Hotel Hachijo 4*
- Hakone (1 noche): Yumoto Fujiya Hotel 4*
- Tokio (3 noches): Shinjuku Washington 4*/ Tokyo Dome Hotel 4*

Nuestro precio incluye

- Vuelo en clase turista Madrid – Osaka/Tokio – Madrid (vía Shanghai) con China Eastern
- Tasas aéreas (445€) y 1 pieza equipaje incluida en el precio
- Autocar para traslados y excursiones según itinerario descrito.
- 7 desayunos, 6 almuerzos y 1 cena
- Bebidas incluidas: agua.
- Seguro básico de viaje.

Muy importante

- El precio no incluye ningún otro servicio no indicado en “El precio incluye”.

Condiciones generales y seguros

- Consulta la información referente a las **Condiciones Generales** de contratación de este viaje.
- Este viaje incluye un **Seguro de Inclusión TUI**.
- Consulta nuestras diferentes opciones de **Seguros Opcionales**.
- Puedes ver los **Requisitos de entrada por COVID en destino aquí**.
- Revisa la **Documentación necesaria** para tu viaje.